
Subject: Wie kann es Generika (Finpecia) von Propecia geben?
Posted by frankst on Tue, 16 May 2006 08:04:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen!

Ich hätte mal drei Fragen:
1.Ich dachte immer, dass der Patentschutz für Propecia noch lange nicht abgelaufen ist. Wie
kann es dann jetzt schon Generika für dieses Produkt geben?

2. Kann mir jemand sagen, ob sich die Fincar Tabletten gut fünfteln lassen wie auf dem Bild
gezeigt oder brechen die in ungleichmäßige Stücke beim Teilen?

3. Macht es nichts aus, dass die geteilten Stücke nicht mehr an allen Seiten beschichtet sind
wie das Orginalprodukt?

Vielen Dank für Antworten!

Beste Grüße 
Frank
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